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Aos vinte e clnco dias do mês de maio, do ano de dois mil e vinte três, às dezoito

horas, no Plenár io da câmara municlpa localizado na Alameda Tibiriçá, no 422,

realizou-se a Prtmeira audiência PÚblica, com transmissão ao vivo Pelo YouTube e

Facebook da câmara, objeto dos convites constantes do Projeto de Lei n" 4212023'

sob a direçáo do Vereado r José Correia da Si lva Neto, Presidente da Comissão

Permanente de Finança seOrçamento da Câmara MuniciPal' do SecreÉrio

Vereador Nilber Rosem berg Ladeia de So uzaeaausênciado Vereador

Fernando Rachas Ribei lo, Vice-Presiden te, e como vereador "ad hoc Marco

ntonio Ribeiro Santo Abertos os trabalhos, constatou-se a Presença da

A
nda, Silvana Francinete da Silva. Presentes ainda, os

Secretária MuniciPal da F aze

Ve readores Doriedson Antonio da Silva Freitas, Eliomar de Oliviera, Leila Aparecida

Ravázio, Marco Antonio Ribeiro Santo e do Secretári o de Segurança e Mobilidade

Urbana Francisco Wanderlei Rohrer. lniciando-se os trabalhos, o Presidente da

comissão convidou a Secretá na da Fazenda Para que flzesse sua explanação,

ocasião em que iniciou sua exPl IUação falando sobre a fundamentaçã o legal, sobre a

transParência, controle e fiscalizaçáo, bem como sobre a obrigaçã o do Poder

executivo. Ressaltou que o PPA Planeja o Orçamento' a LDO onentaeaLOA

executa. Com relaçáo a LDO seus os objetivos sáo: onentar a elaboração da Lei

M Orçamentária Anua le a execuçáo do orçamento Para o exercício seg uinte, serve

como um instrumen to de fundamentação Pa ra realização de desPesas de pessoal,

divida contratual, concessáo de renúncia de receita, alteraçÕes na legislação

tributária, reserva de contingência, transferê nclas de recursos à entidades' além de

ser base Para execuç ão do orçamento, caso o Proleto da LOA náo sela convertido

em lei Pelo Legislativo' contemPla as Po líticas de gestão governamental Pelo Plano

Plurianual, assegura os recursos necessários à execuçáo das desPesas obrigatórias

de caráter constituciona I ou legal e evidencia a transParência da gestão fiscal. Na

Íase da elaboração foi ita uma audiência Pública no dia 13 de abril de 2023, na
fe

sede da Prefeitura na sala de licitaçÕes do dla 06 a 13 de abri I se realizou uma

Votaçáo PoPular' Exp licou sobre os quadros e anexos Quadros l. ll. lll onde se

avalia Estimativa s e Proieção das Receitas, DesPesas e Dívidas Consolidadas

comPreende oito tabelas, entre elas: Receitas, DesPesas,

Alcre-de-Mela§lPegls
Resultado Nominal, Hesultado Primário e Montante da dívida no último dia do

exercicio e outros. An xo de Riscos Fiscai onde se avalia os Passivos contingentes

e outros riscos fiscais, caPazes de afetar as contas Públicas Anexo de Metas e

Prioridades aPresenta os Prog ramas e açÕes Pa ra o exercício de 2024. APresentou

os dados sobre o Cálculo de Estimativa e P ro.ieçáo de Receitas, Cálculo de

Estimativa e P ro.leção de DesPesas, Cálculo de Dívidas Conso lidadas, Tabela de

Metas Anuais, Estimativa e ComPe nsação da Renú ncia da Rece ita, Demonstrativo

de Riscos Fiscais, Parâmetros de Referência. APresentou ainda, individualmente ' os

programas e ações das Metas e Prio ridades Para 2024, e encerrou sua exPlanaçáo'

coloca ndo-se à disPosiçáo Para esclarecer dúvidas. Dada a Palavra os membros da

comissáo não houve Perguntas. A vereadora Leila fez o seguinte questionamento

em relaçáo aos program as e açÕes da política das mulheres' dos idosos e Politicas

para pessoas com deficiência, sendo respondidos minuciosam ente Pela sec retá1i
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rep resentando o Presidente da câmara foi dada a Palavra a Secretaria Geral

Leg islativa Aline Moura que disse náo ter Pe rguntas. Dada a Palavra ao vereador

Eliomar este q uestionou a secretaria acerca das questÕes do Prog rama cidade limPa

e transPorte co letivo o que foi Prontamente explanado Pela secretária. Dada a

palavra ao vereador Doriedson fez um breve relato de sua explanaçáo, com

referência as mo radias dos municip es do Jardim Brilha, que embora não fossem

assuntos relacionados à audiência Pública, foram Plenamente respondidos; o

vereador questionou também em relação aos Precatórios e Parcelamentos, a

secretaria resPondeu que quanto a Precató rios estes sáo Pagos dentro do exercício;

e que recebe um mapa do Íribunal de Justiça Para os pagamentos de um exercicio

para outro que serão Pagos até dezembro e conforme o maPa do tribunal de justiça

para este ano está em to rno de R$ 460 mil, e quanto a Parcelamentos existentes

que sáo coisas distintas existe um Parcelamento a longo Prazo que se refere ao

lnstituto de Previdê ncia dos Servidores Públicos MuniciPais - IPREMA, como dividas

consolidadas; Em seguida foi dada a palavra ao vereador Rubens Parabenizou a

presença maclça dos muníciPes res identes no Jardim Brilha; e em seguida

questionou reÍerente ao custeio do quarteirâo da saúde que foi respondido Pela

secretaria. Conforme consta da folha de inscrição Prévia anexa, foram inscritos os

Senhores: Arnaldo, Geneses, Vandele, José Carlos e luri, que fizeram seus

questionamentos, que embora náo se referissem a audiência Pública, foram todos

respondidos gentilmente e Prontamente Pela secretaria. E que tal solic itaçáo nâo é

viável sua inserção na LDO e sim quando da elaboração da Lei Orçamentária Anua I

LOA. A audiência pública se encont ra gravada integ ralmente em mídia e a

disposiçá o de todos os interessados nos anais da câmara. Os vereadores fizeram

suas consideraçÔe s finais e agradeceram ao Publico presente, bem como' a

secretaria Pe las suas exPlanaçÕes. Dada a Palavra a secretária Para fazer suas

consideraçÕe s finais ela agradeceu a todos os Presentes, dizendo que se encontra a

disposição em sua secretaria Pa Ía esclarecer quaisquer dúv idas. O Presente alertou

aopúblico Presente que a segu nda audiência será realizada no dia 14 de junho P

futuro., nada mais havendo a ser tratado, o Presidente deu Por encerrada a Presente

audiência Pública, às dezenove horas e ci u Da qual, Para constar'

eu, José AParecido Pere de Carval que servi de

qual vai assinada Pelo Presidente da
secretário dig italizei a

É conRetl on A NETO, Pelo
Com issão

DE SOUZA.
Secretá

oc MARCO ANTON B O SANTO.
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